



Abwarten und Tee trinken

Kinder können es im Advent kaum erwarten, bis endlich Weihnachten ist. Durch die Kerzen des Adventskranzes oder auch durch verschiedene Adventskalender lassen sich die Tage des Dezembers besser zählen und einschätzen, wie lange es noch dauert. Auf etwas warten, das man sehlich "er-Wartet" erfordert viel Geduld, ist anstrengend und nervig!

Ständig müssen wir warten: an der Supermarkt-Kasse, in der Schlange, auf den Bus, auf's nächste Wochenende... und Warten kann sehr ungewiss sein: schließlich wissen wir nicht genau, **was** uns erwartet oder **wie** es wirklich wird.

Du bist eingeladen, das Warten im Advent als etwas Positives zu sehen. Nimm dir dazu heute irgendwann Zeit und genieße die Tasse Tee. Während du den vorweihnachtlichen Duft des Tees einatmest, überlege:

*** Wofür bist du im Moment dankbar?**

*** Was erwartest du in diesem Advent, an Weihnachten, in deinem Leben?**

*** In welchen Situationen nimmst du dir zukünftig vor, geduldiger zu sein?**

"Denn wir warten darauf, dass sich unsere wunderbare Hoffnung erfüllt: dass unser großer Gott und Retter Jesus Christus in seiner ganzen Herrlichkeit erscheinen wird." (Die Bibel: Tit 2,13)